
ATA Nº 029/2023 – REUNIÃO ORDINARIA DO  

CONSELHO FISCAL RPPS 

Aos vinte e oito dias do mês de junho do ano dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas e trinta minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Fiscal na Rua 

Juvenal Marcondes Zanardini, 02, Sede do RPPS, com a presença dos 

Conselheiros Fiscais Claudia Cristiane Breda, Marcia Regina Wansovicz, Valdir 

Bueno dos Santos e Ubirajara Doro. Dando início à reunião, Valdir deu as boas-

vindas a todos e em seguida foi discutido sobre as pendencias a serem 

oficializadas junto ao Conselho Deliberativo especialmente no que tange a troca 

do secretário, considerando que o mesmo ainda não colocou em dia as Atas do 

RPPS e justificou que não dispõe de tempo para fazer as mesmas, tendo em 

vista a grande demanda de trabalho particular e ainda que as atas são muito 

extensas e não possuir um modelo para ser seguido. Este Conselho entende 

que não é aceitável essa justificativa, pois Railson ao assumir o cargo tinha 

conhecimento de suas atribuições como secretário do RPPS e que ainda recebe 

incentivo financeiro para exercer tal função. Este Conselho entende que o fato 

de Railson não estar cumprindo sua função, delibera por solicitar ao Presidente 

o seu desligamento do cargo, devolução do incentivo dos meses em que não 

apresentou a ata do mês e eleição para um novo secretário/secretaria. Na 

sequência foi discutido sobre o Terreno pertencente ao RPPS, que será feita 

avaliação do seu valor atual para possível venda e que o mesmo já recebeu uma 

MULTA por falta de limpeza. Oficializar o RPPS quanto à justificativa do motivo 

de não ter sido realizadas limpezas periódicas no terreno para evitar essa multa 

e quais providencias estão sendo tomadas para solução da limpeza do terreno 

e quando será feito? Em seguida o Sr. Presidente solicitou a secretaria Marcia 

que seja feito um levantamento dos ofícios encaminhados ao Presidente do 

RPPS e quais ainda estão pendentes de resposta, devendo os mesmos serem 

reiterados, bem como oficializar os questionamentos da reunião do mês de 

marco e os referentes ao mês de junho. Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a reunião e eu Marcia Regina Wansovicz, secretária do Conselho 

Fiscal, lavrei a presente ata que vai por mim e demais conselheiros assinada. 


